



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sinergi Positif Menuju Kamtibmas yang Berkualitas

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Dec 27, 2023 - 14:44



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sinergi Positif Menuju Kamtibmas yang Berkualitas

SUKABUMI, 27 Desember 2023 - Pada hari Rabu, 27 Desember 2023,

Bhabinkamtibmas Desa Cibarebeg, AIPDA SUNANDAR PRIYO SUDARMO, melakukan kegiatan anjarsana dan silaturahmi DDS (Desa Dalam Satu) ke Tokoh Pemuda dan Warga Masyarakat Desa Cibarebeg, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung di Poskamling Kp. Babakansirna Rt.06/02 Desa Cibarebeg.

Dalam pertemuan yang penuh keakraban tersebut, AIPDA SUNANDAR PRIYO SUDARMO menyampaikan beberapa himbauan terkait Kamtibmas kepada warga masyarakat. Salah satu poin yang disampaikan adalah Program Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) yang menjadi inisiatif Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H. Bhabinkamtibmas menekankan bahwa Polri siap menerima masukan, kritik, dan saran dari masyarakat untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan.

Dalam konteks menjaga keamanan, Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk menggiatkan kembali Pos Ronda Malam guna menghindari gangguan Kamtibmas. Apabila ada tamu, diimbau untuk segera melapor selama 1x24 jam ke RT/RW setempat sebagai langkah preventif.

Menghadapi Pemilu 2024, AIPDA SUNANDAR PRIYO SUDARMO menekankan pentingnya menjaga stabilitas keamanan dengan menghindari penyebaran hoax terkait isu sara dan politik. Himbauan lainnya mencakup kewaspadaan terhadap potensi bencana alam, tindak pidana perdagangan orang, serta menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising.

Tidak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat untuk tidak membuka lahan perkebunan dengan cara membakar, karena dapat berpotensi menyebabkan kebakaran lahan dan hutan.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Sagaranten, AKP DENI MIHARJA, SH.MH., menyampaikan apresiasi atas sinergi positif antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Cibarebeg. Dengan kerjasama yang erat, diharapkan terwujudnya lingkungan yang aman, nyaman, dan damai.